

Mesa de trabajo Comunidad y Psicoanálisis: *De Eros (Έρως) y Philías (Φιλίας)*

En el marco del 7º. *FORO Latinoamericano Memoria e Identidad* organizado por Signo Centro Interdisciplinario



Anneo Séneca fue su amigo. Él escribió los recuerdos minuciosos que el afecto traía a su memoria. En Roma, en los primeros años del Imperio, unos hombres hablaban de otros hombres luego de que la muerte los apartara de los placeres de la luz. Se los llamaba 'amici'. Amigos. Estas palabras se han perdido y su sentido es tan difícil de descifrar como un cielo cubierto de nubes que se indaga durante la noche. Hablo de la amistad. Recupero lo que puedo con una red que ya pocos usan. (...) La ambición que alimentaba un antiguo romano del tiempo de la República era la de ser llamado, después de su incineración, 'carus amicis', querido por sus amigos (Quignard, P. 2010, *Albucius*).



La amistad por el muerto lleva, pues, esta *philia* al límite de su posibilidad. Pero al mismo tiempo pone al desnudo el resorte último de esta posibilidad: no podría amar con amistad sin proyectar su impulso hacia el horizonte de esa muerte. (...) Yo no podría amar con amistad sin comprometerme, sin sentirme por anticipado comprometido a amar al otro más allá de la muerte (Derrida, J., 1998, *Política de la amistad*).

La actividad se dividirá en tres partes:

- **Del amor:**
Presentación del Libro *La transferencia. Una loca pasión*. Carlos Etchegoyhen (org) (2010). Montevideo, Yaugurú.
Intervienen: Helena Modzelewsky y Silvia Ferradans
- **De la amistad:**
Intervienen: Alba Fernández y Adrián Villalba
- **De afectos, efectos, amor y deseo:**
Intervienen: Marcelo Real, Valentín Guerreros y Bruno Cancio

Coordinan: Mauro Marchese y Ana Ma. Fernández

Día: sábado 30 de octubre de 2010
Horario: de 14.45 a 20.00 hs.
Lugar: Facultad de Derecho (UdelaR)

Esta actividad es no arancelada